
brava emma
Tutti, e io tra quelli, aspettavano Emma Marcegaglia a Che
tempo che fa, viste le anticipazioni.

Non commenterò i riferimenti al governo.

Abbiamo  visto  all’opera  un  leader:  sincera,  comunicativa,
impietosa, ottimista, dinamica, donna.

Non nasconde le difficoltà, parla chiaro, non si sottrae,
strappa l’applauso perché è sincera. L’Italia non va bene
perché sono 10 anni che cresciamo troppo poco. L’Italia non va
bene  perché  c’è  un  sistema  di  gestione  della  politica
economica  che  frena  lo  sviluppo.  Servono  riforme,  riforme
dolorose e subito.

Le cose anticipate sul governo le ha dette ma ha trasmesso il
pathos di una persona preccupata per le sorti dell’Italia e
ottimista come un imprenditore deve essere.

Sono contento che la mia scuola stia nel club dei 15 della
Confindustria di questa Presidente. Ce la possiamo fare.

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=819

